

Villavicencio tendrá su primera bocatoma alterna para el acueducto

Meta 26 Abr 2019 - 9:26 PM
Por: * Redacción Nacional

El proyecto costará en total 15.990 millones de pesos. La alcaldía de la ciudad se comprometió a aportar 159 millones, el ministerio de Vivienda aportará 10 mil millones y Ecopetrol 5.830.



El proyecto garantiza continuidad de agua potable inicialmente para 154 mil habitantes, con construcción del sistema de captación María La Alta. / Twitter @ECOPEPETROL_SA

La alcaldía de Villavicencio, el ministerio de Vivienda y Ecopetrol firmaron un convenio por \$16 mil millones para la construcción de una infraestructura que garantizará la prestación del servicio continuo de agua potable para la capital del Meta.

Se trata de la edificación de una bocatoma alterna, es decir, una estructura hidráulica que se encarga de desviar parte del agua de un río para abastecer a la comunidad. Esta tiene capacidad de almacenar mil litros por segundo

El proyecto beneficiará a más de 154 mil habitantes de alrededor de 380 barrios, ya que hace años tienen cortes constantes del servicio durante el día. Nicolás Pardo, habitante de la ciudad dijo que, en algunos barrios, el servicio no llega durante semanas, mientras que, en barrios de estratos altos, no carecen del servicio, pues tienen su propio acueducto.

Wilmar Barbosa, alcalde de Villavicencio, aseguró que con este proyecto los habitantes de Villavicencio no volverán a sufrir por la falta del servicio.

“Estamos dando un salto histórico en el tema de agua potable. Hace más de 30 años que Villavicencio necesitaba una inversión como esta”, dijo el funcionario.



Jaime Rodríguez Contreras
@JaimeRCamara

Atención! Es un hecho, otro paso para que Villavicencio resuelva de manera definitiva la problemática del agua. La Nueva bocatoma será una realidad y se suma a la remodelación de la PTAP La Esmeralda y a la sectorización del sistema de acueducto. Una transformación positiva.

👍 32 11:57 - 25 abr. 2019

🗨️ 17 personas están hablando de esto

En el Consejo de Estado se aprobó en primer debate la compra del predio en donde se llevará a cabo la obra. La construcción de la bocatoma podrá tardar 16 meses a partir de la suscripción del acta de inicio. Jaime Jiménez, gerente de la Empresa de Acueducto y Alcantarillado de Villavicencio, se reunió este viernes con los miembros de la junta directiva de la empresa para autorizar la incorporación de los \$16 mil millones al presupuesto y comprar el predio.

En el proyecto, la alcaldía de la ciudad se comprometió a aportar 159 millones de pesos, el ministerio de Vivienda aportará 10 mil millones y Ecopetrol 5.830 millones de pesos, para una inversión total de \$15.990 millones.

Temas relacionados

- Villavicencio
- Acueducto
- Agua

Comentarios

Le puede interesar Entices Promovidos por Taboola

11 animales increíbles que seguramente no conozcas

BuHamster.com

Vuelos a precios bajo desde Colombia

TripInsider

Vuelos baratos desde Bogotá. Haz clic y compara pasajes

www.jetcost.com.co

Ser #1FF es tener más de 49 lentes. #SonyAlpha

Sony

El último cameo de Stan Lee | ELESPECTADOR.COM

Investigan presunta violación y maltrato a una mujer que viajaba en Transmilenio |...